

岩槻区民は騙されやすいのか！？



意識が必要です。
詐欺被害に遭わないためにやるべき
ことはいろいろあります、なにをすればいいのか分からぬ方は、交番や警
察署へお気軽にご相談ください。

令和七年も年の瀬を迎えるとしています。今年も特殊詐欺被害が多く発生し、岩槻署管内では令和七年八月末累計として四十一件（数値は暫定値である）もの被害が確認されています。詐欺被害に遭わないよう、住民の皆さんがあるべきことをお願いしてきましたが、被害増加の勢いが弱まる傾向はあります。固定電話にかかるくる電話だけでなく、携帯電話に届くメールも信用してはいけません。「これは詐欺かも？」と疑いを持ちましょ。

ヘルメットの歌

自転車利用時のヘルメット着用が義務化されてから1年半が経過しましたが、東岩槻駅前を通行する自転車利用者のヘルメット着用率は、依然と低いように感じられます。

あなたの車は大丈夫？

窃盗集団に
**ランドクルーザープラド
アルファード30系**
の2車種が特に狙われています！
ハンドルに固定バーを取り付けたり駐車場にセンサーライトを設置したりして、大切な自動車を盗まれない対策を取りましょう。



児童虐待防止推進月間 子供のSOSが聞こえますか?

児童相談所全国共通ダイヤル

189番(いち早く)又は110番

1.6.2晋（临邑）-2011-1.6晋

• 9 • () 15 星期六 2011年1月1日

**指名手配容疑者の発見に
ご協力お願いします**

**県民の皆様のご協力が必要です
どんな情報でも結構です
警察に通報して下さい**